

URASCE - 3ème Challenge Régional de Karting 4 mai 2013 -Lutz-en-Dunois - Eure-et-Loir



Organisé par l'ASCE 28, le 3ème Challenge Régional de Karting s'est déroulé le samedi 4 mai 2013 sur le nouveau circuit de Dunois-Kart à Lutz-en-Dunois.

Un nouveau record de participation a été atteint ; cette fois nous nous sommes retrouvés avec 71 inscrits, répartis sur 18 équipes.



Le soleil était au rendez-vous et la température qui au départ semblait fraîche, s'est finalement avérée idéale dès les premiers essais.

Qu'il soit aguerri ou débutant, chaque pilote s'est fait plaisir à son niveau ; les participants ont également apprécié l'accueil de M. Guiroult et de son équipe, ainsi que le nouveau circuit refait et allongé.

Les concurrents pouvaient se ressourcer entre chaque relais avec les collations prévues par les organisateurs.



Olivier Beaujeu, Secrétaire de l'URASCE, et Président de l'ASCE 28, a tenu à être présent pour la remise des récompenses. Il a même courru pour compléter un équipage !

Il faut donc féliciter la totalité des acteurs qui ont fait la réussite de cette journée.



Il est dommage que seuls deux équipages de l'ASCE 18 se soient déplacés.

Les résultats sont les suivants :

- Vainqueurs, ASCE 28, Thierry, Sébastien, Frédéric et Julien ;
- 2ème, ASCE 28, Patrick, Fabien, Aurélien et Jean-Luc ;
- 3ème, ASCE 18, Sébastien, Florent, Christophe et Laurent.

Après cette matinée intense, cette manifestation s'est clôturée par le partage du pot de l'amitié.

